



ENGEL & VÖLKERS

5 Pièces

269 m²

Réf. W-02XSJ8

3 780 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux domaine de Beauvallon Bartole à Grimaud, villa d'une superficie de 270 m², nichée sur un terrain paysager de 3 400 m². Avec son cadre de vie exceptionnel, cette propriété allie charme provençal et belles prestations, le tout sublimé par une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Dès l'entrée, vous serez séduit par les volumes généreux et la chaleur des espaces de vie. Le vaste séjour, agrémenté d'une cheminée, invite à la détente. La cuisine entièrement équipée s'ouvre sur une salle à manger conviviale, donnant accès à un second salon avec cheminée, pour des moments ...

In the heart of the prestigious Beauvallon Bartole estate in Grimaud, this villa of 270sqm nestled on a landscaped plot of 3,400sqm . With its exceptional living environment, this property combines Provençal charm with high-end amenities, all enhanced by a breathtaking view of the Gulf of Saint-Tropez. From the moment you enter, you will be charmed by the generous volumes and the warmth of the living spaces. The spacious living room, featuring a fireplace, invites relaxation. The fully equipped kitchen opens onto a welcoming dining area, which leads to a second lounge with a fireplace, perfect ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

